
AVIS FAVORABLE AU PROJET  

La création d’un parc agri-voltaïque permettrait de soutenir un secteur agricole 

fortement fragilisé par les changements climatiques et le contexte économique 

actuel. Sur ce secteur de la commune où les terres agricoles ont une faible valeur 

agronomique, le développement d’une filière ovine serait une opportunité à saisir 

d’autant que les débouchés sont possibles sur le Marché des Grivelles à Sancoins 

et qu’un atelier de découpe vient d’être ouvert. 

 Ce projet s’inscrit également dans une politique plus globale de développement 

économique du territoire dont la vocation première reste agricole et où une 

réflexion doit être conduite sur de nouvelles pratiques d’exploitation. Celles-ci 

permettaient de pérenniser les exploitations familiales grâce à la diversification 

de leurs revenus et encourageraient le développement des filières associées. 
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